



野木小だより

令和3年11月11日
第7号
野木町立野木小学校

なかよし活動

10月7日に、今年度最初の縦割り班によるなかよし活動が行われました。新型コロナウイルスの感染拡大が続いていたので、なかよし活動を延期していましたが、緊急事態宣言が解除されたことにより、実施となりました。6年生がリーダーシップを発揮し、楽しく過ごすことができました。



若狭町立野木小学校との交流

10月13日に4年生同士での交流がありました。若狭町立野木小学校の4年生は、男子6名女子4名の単学級です。最初に自己紹介を行いました。その後、野木町や栃木県の位置、観光地、特産品などを紹介しました。既に社会科で、野木町のことや栃木県のことを学習していましたので、とてもわかりやすく説明できました。質問・感想タイムでは、「ホタルイカや越前ガニなど海産物を食べてみたい」という感想がありました。若狭町立野木小学校のお友達からは「神社にフクロウがいることに驚いた」「焼きそばにジャガイモを入れるなんてびっくり」「学校にエレベーターがあってすごい」などの発表がありました。最後の自由な時間では、「制服がないんですか?」という質問を受けました。本校からも「上履きは自由なんですか?」と質問していました。交流後、全員が楽しか

ったと感じていました。



【4年生の交流】



【4年生の交流】



【1年生の交流】



【1年生の交流】

また、10月29日には、1年生同士の交流がありました。1年生らしく、自分の好きなものを紹介し合っていました。次回の交流が楽しみです。

家庭科ボランティア

緊急事態宣言が解除されたことから、家庭科の裁縫ボランティアさんに入ってくださいました。5年生の家庭科では、ミシンを使ってウォールポケットを作りました。たくさんの方に指導に入っただけなので、安全にかつ早く制作が進んでいます。大変ありがとうございます。

食育授業

10月20日(水)に6年生が、10月29日(金)に5年生が、それぞれ食育の授業を行いました。5年生では、5大栄養素の働きと食品のグループについて学習しました。6年生では、栄養バランスの良い給食の献立を考える学習でした。〇〇小学校の〇〇先生のか

りやすい授業で、自分で考えることができたと思います。



【5年生の授業】



【6年生の授業】

救命救急研修

10月25日（月）に消防署職員の方を講師に迎え、救命救急研修を行いました。人形を使い、応急手当の方法、心肺蘇生の方法、AEDの基本的な使い方などを教えていただきました。目の前で誰かが倒れてしまったときに備えて、日ごろから備えることが肝要です。



修学旅行にってきました

10月28日（木）から29日（金）に6年生は、日光方面に修学旅行へ行ってきました。日光方面は野木より気温が低かったですが、2日間とも天候に恵まれ行動しやすかったです。

初日は、日光江戸村と昼食を挟んで東武ワールドスクエアを班別行動しました。江戸村は、江戸時代の街道、宿場町、商家街、武家屋敷、忍者の里を再現しています。見学ばかりでなく、体験もできたので楽しめたのではないのでしょうか。ワールドスクエアにある建物の模型は、1/25の縮尺で、しかもその建物の設計者の許可を受けているそうです。21カ国102点の建造物が精巧に再現されています。国会議事堂の正面には、岸田内閣総理大臣の人形がありました。子どもたちは、ウォークラリーのプリントをもらい、一生

懸命答えを探そうとしていました。難しかったようです。2日目は、日光の自然に親しみました。華厳の滝の迫力には驚いたようです。風が強くて滝の水が横に飛ばされていました。次に中禅寺湖遊覧船に乗り、紅葉真っ盛りの山々を見ることができました。快晴だったので男体山は頂上まではっきりと見えました。菖蒲が浜で降りて、龍頭の滝を見ました。自然豊かな奥日光を満喫できました。いろは坂をおりて、最後は日光東照宮を見学しました。三猿・眠り猫・鳴き龍・本殿などそれぞれの迫力や素晴らしさを味わうことができました。



【日光江戸村】



【距離をとって食事】



【華厳滝】



【男体山】

お知らせ

- ・〇年生担任の〇〇教諭が懐妊されました。2月に産前休暇に入る予定です。以下は、〇〇教諭からの挨拶です。

私事で大変恐縮ですが、4月に出産を控え、2月より産休をいただくこととなりました。大事な〇年生の担任を1年間、最後まで務めることができず、申し訳ありません。結婚して6年、ずっと待ち望んでいたことではありますが、クラスの子どものことを考えると心残りも感じます。出産・子育てを経験し、今まで以上に子ども達への愛情深く、保護者の方々の気持ちに寄り添える教師になって戻ってまいりますので、どうぞよろしくお願ひします。